
 
 

8. Question de Monsieur Eddy COURTHEOUX, conseiller communal, du 23 novembre 2011  -
=-  Vraag van de heer Eddy COURTHEOUX, gemeenteraadslid, van 23 november 2011 
 

Les dossiers transmis aux avocats. 
 

Pourriez-vous me faire communiquer, depuis le début de cette législature, l'intitulé des 
dossiers en cours et transmis aux avocats? 
 
 
Vous voudrez bien trier ces dossiers par avocats; pour chacun de ces dossiers vous 
voudrez bien préciser :  

- le statut du dossier (terminé ou en cours) 
- le type de dossier (avis ou procédure devant une juridiction ou tribunal) 
- le résultat ou les résultats 
- le coût global et le cas échéant le coût par an 

 
Réponse : (Resté sans réponse) 
 
 

  




